
1.10月 2日 ( 金 )ガバナー公式訪問について
服装；ネクタイ着用
懇談会出席者【訪問側】；ガバナー、ガバナー補佐・補佐幹事、地区幹事長

【クラブ側】；会長・幹事、研修委員長、次年度会長・幹事
全会員がクラブ活動計画書持参
テーマについて進める；①定款について　②RIとクラブの関係
③出席、メーキャップの件　④会員増強の件
⑤其の他クラブ側で課題としたい事
2. 地区社会奉仕委員会よりアンケートの協力依頼 (〆切 8/31)
3. 地区奉仕プロジェクト委員会セミナー開催の案内
日時；10月10日 ( 土 )13：30 ～16：30
場所；三井ガーデンホテル千葉
出席対象者；会長、奉仕プロジェクト・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕
各委員長

4.R.Y.L.A.( ロータリー青少年指導者養成プログラム ) セミナー開催の案内
日時；11月14日 ( 土 ) ～ 15日 (日 )　一泊二日
場所；船橋市立一宮少年自然の家
参加者；ロータリアン一名以上、16 ～ 30 歳青少年男女 2 名
5.台中港東南クラブ　王肇榮 (KING) 会員ご逝去の報に、弔電・供花を贈る
6. 例会休会変更のお知らせ
我孫子 RC；8/18( 火 ) は任意休会
※例会場 8月より川村学園女子大学内
松戸西 RC；8/18( 火 ) は 8/19( 水 ) に変更
8/25( 火 ) は任意休会

幹事報告 幹事　柳　肇
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第2790地区

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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会長　森市 直樹
会長挨拶

　先週の夜間例会において、お酒の件に

ついてパスト会長の方から抗議がありま

したが、森市年度については、夜間（懇親

会のない）例会は、お酒の提供はありませ

んので、ご了承してください。この事につ

いては、プログラム委員会・S,A,A,とも、

協議し理事会にての意見等もありません

でしたので、宜しくお願いいたします。皆

さんよろしいでしょうか?

　それと、奉仕プロジェクトの金子正委員

長の卓話の中で、人間尊重委員会につい

ての質問がありましたが、ロータリー百科

事典８、社会奉仕社会奉仕に関する１９９

２年の声明効果的な社会奉仕をする基礎

として、ロータリークラブ会長は、必要に

応じて、人間尊重・地域発展・環境保全・

共同奉仕の各社会奉仕小委員会の委員

を務めるロータリアンを任命するよう奨励

されています。

　社会奉仕プロジェクトは、薬物乱用防

止・識字率の向上・高齢者への援助を

はじめとして、病院、学校、その他の地域

施設の改善、改良、清掃、及び再生利用

キャンペーンにまで及びます。社会奉仕に

は、ロータリーの提唱する組織、ローター

アクトクラブ、インターアクトクラブ、ロータ

リー地域社会共同体などの共同奉仕者と

の協力も含まれます。

　人間尊重委員会の実例としては、①社

会的弱者の支援②保健、衛生、長寿で健

康③子育て支援④社会治安の向上⑤才

能のある人の発掘・支援⑥文化交流で心

豊かな人の育成⑦災害に備える。

　と、ありましたが、２００７－２００８年

度、鈴木桂三年度まで、４大奉仕の一つ

に社会奉仕委員会が設けられ、人間尊

重、地域発展環境保全、共同奉仕（ロー

ター・インターアクト）の小委員会があり

ました。２００８－２００９年度、嶋田英明

年度から CLP の推進により、奉仕プロ

ジェクト委員会の中に、職業奉仕、社会奉

仕、人間尊重、新世代育成、世界親睦活動

に変わりました。

　今現在においては、奉仕プロジェクト委

員会の中に、職業奉仕・社会奉仕人間尊

重・青少年・国際奉仕・委員会とビジョ

ンに向けた目標がぶれないように、定期的

に見直されています。次年度について、人

間尊重委員会は、戦略計画委員とともに、

多くの意見を聞きながら、対処してまいり

ます。
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　みなさん、こんにちは！親睦委員長の中村です。
本来ですと、今月は会員増強拡大月間ということで、会員増
強委員長の飯合さんがお話しする予定だったのですが、「変
わってくれ。」ということで、私が本日行います。
　私はみなさんご存じのように調剤薬局を南増尾の方でやっ
ています。
　いちおう薬剤師です。１５年ほど前まではイトーヨーカ堂
の前で普通の薬も売っていた薬局でしたが、物販だけでは
食べていけないので、今の地に調剤専門薬局をオープンしま
した。今度３軒目を出店する予定です。
　ところで、私は調剤の他に学校薬剤師というものもやって
おります。学校薬剤師というのは、柏市内にある小・中・高校
に一人担当がついて、お医者さんや歯医者さんは子どの達の
カラダを直接見ますが、私達、学校薬剤師は学校の環境を
チェックします。例えば、教室内の二酸化炭素の濃度、明る
さ、プールの水質検査、ダニや化学物質の検査、急所質の食
器の検査などいろいろ行います。また、子供達の前で薬物乱
用やたばこの害についてもお話しをします。先日も中原中で
全校生徒７００名の前でお話しをして参りました。
　そこで、本日はたばこの害についてお話をしようと思いまし
たが、うちのクラブでたばこを吸っている方が何人かいらっ
しゃいますが、吸っているみなさんはカラダにとても悪いとい
うことを知っていて、そしてさらにまわりの人たちに大変迷惑
をかけているということも知っていて吸っているのですか
ら、私は何も言いません。
たばこは、時間のかかる自殺、と言われているのですが、そ
れでも止められないというのは、他の薬物よりもたちが悪い
と言うことです。
　私は当ホテル内で喫煙室があるということもいけないと思
います。
　本日は、危険ドラッグについてお話しします。チョット前世
間で騒がれていましたが、ドラッグや覚醒剤・麻薬をやるキッ
カケは、例えば疲れとか、悩み。みなさんは無いと思います
が、みなさんの会社の部下や子供・孫たちが何か悩んでい
て、知り合いにスッキリするよとか、勉強が捗るとか言われ
て、これはクセにならないとか言われると、１回だけならダイ

ジョウブって思って、手を出すのが多いのです。
　私は薬物乱用防止指導員というものもやっていまして、よく
警察の生活安全課の方達と話をするのですが、国道沿いに
ある駐車場の広いコンビニでは夜は店の前に止めますよね。
それが、暗がりで端の方にまっすぐに止めていなくて斜めに
止まっている車は、絶対に何かあるそうです。薬だけじゃなく
て何か他のこともやっているそうです。もしそういう車があっ
たら、警察に通報してください。
それでは、薬物のビデオを見てもらいます。

卓話 親睦活動委員会　委員長　中村 佳弘



BOXありがとう！ニコニコ

パートナー誕生日
松本隆一郎、木村    各会員

写真ありがとう！
馬場、榊、日暮、栗原、小溝、安田、岡島、金子、田代、
中村靖、森市、水野、江口、榎本、松本ユミ、住田、ゲイビ、
秋元、小林太時、宇田川、見付  　　　各会員

(^^♪
先日柏南RC納涼会で自転車ゲット 斉藤会員
専修大学松戸甲子園出場 早くも今日散ってしまい
ました      中嶋会員
甲子園1回戦出場・敗退    小林太時会員
在籍35周年表彰    木村会員

次回の例会は8月21日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／中村 靖・升谷 庸・浅野 肇・見付 季代子

9月 4日(金) 【通常例会】―お祝い事・理事会(4)―
卓話＝日暮肇　戦略計画委員会

※『第1回クラブ研修会』(※別紙詳細参照ください)
時間：18：00～19：30
会場；ブレーンズ
(柏市柏4-7-3メゾン･ドゥ･セネ201号室)

9月10日(木)～11日(金) 【移動例会】―職場見学(青森県)―

9月18日(金) 【通常例会】―榊隆夫ガバナー補佐訪問―
第2回クラブ協議会

9月25日(金) 【通常例会】　
卓話＝嶋田英明　国際奉仕委員長

9 月の行事予定

出席率　82.54%

63名
11名

出席報告

誕生日おめでとう在籍 35 周年表彰　木村 会員

欠席者

影山、菊池、後藤、小林（正）、東海林、杉山、
染谷、塚本、野寄、丸山、水留
  会員

会員数


